

L'histoire se passe au XVIIe siècle dans une épicerie flamande. La boutique est obscure, la lumière du soir entre à peine. Derrière l'épicière on distingue quelques boîtes sur l'étagère. À côté du comptoir, un panier en osier est accroché au mur. On aperçoit quelques légumes à vendre. L'épicière porte une robe verdâtre aux manches orangées et un grand foulard blanc qui couvre ses épaules. Elle mesure attentivement le poids des aliments que lui a demandé la cliente accompagnée de son fils.

Histoire de toile n°71 : L'épicière du village – Gérard Dou, 1647.

